
[Vereinszimmer] Treffen der F.L.D.
Beitrag von „Adelgunde Schleutberger-Narrenhäuser“ vom 29. August
2021, 23:43

Das klingt, ja nicht gerade ermutigend. Deshalb hat man den Präsidenten auch in den letzten
Tagen nicht mehr zu Gesicht bekommen. Wird es seitens der Föderationsregierung ein
offizielles Statement geben?
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